

Tercer Festival Aéreo de Castro sumó más de 150 vuelos en sus tres jornadas

600 personas conocieron la comuna desde el aire, donde también brilló un equipo acrobático.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con un balance positivo concluyeron las tres jornadas del Tercer Festival Aéreo de Castro, evento organizado por el club aéreo de la comuna y desarrollado en el Aeródromo Gamboa, instancia que una vez más logró convocar a cientos de personas en torno a la aviación y el encuentro familiar.

Durante el fin de semana, vecinos y visitantes pudieron disfrutar de una variada parrilla de actividades, entre las que destacaron los vuelos familiares, presentaciones de acrobacia aérea y múltiples espacios recreativos pensados para toda la comunidad.

A ello se sumó una amplia oferta de módulos gastronómicos e informativos, con la participación de diversas instituciones como Carabineros de Chile, el Ejército, la Fuerza Aérea y la Policía de Investigaciones, lo que permitió a los asistentes conocer más de cerca el trabajo que realizan estos organismos.

Otro de los atractivos del festival fue la participación del Team Acrobático Villarrica (arriba), los aviones locales se tomaron los cielos castrenses.



FOTOS: CEDIDAS



JUNTO AL TEAM ACROBÁTICO VILLARRICA (ARRIBA), LOS AVIONES LOCALES SE TOMARON LOS CIELOS CASTRENSES.



MASIVA FUE LA PRESENCIA DE VISITANTES EN EL CLUB AÉREO.

cielos de Castro, recibiendo el reconocimiento y aplauso del público presente.

En cifras, el festival contempló cerca de 150 vuelos a lo largo de sus tres días de desarrollo, permitiendo que alrededor de 600 personas vivieran la experiencia de volar y observar desde el

aire los paisajes de la capital chilota y sus alrededores.

Arturo Pacheco, presidente del Club Aéreo de Castro, calificó la actividad como "totalmente exitosa", destacando la alta convocatoria y el entusiasmo del público. "Estamos muy contentos. Es muy lindo, el pú-

blico ha disfrutado mucho, estamos hoy día con bastante asistencia y finalizamos como a las 20.30 horas. Tuvimos un clima muy agradable el fin de semana, no tanto calor, lo que hizo más agradable todavía el vuelo", enfatizó.

"Esto lo empezamos a

preparar hace mucho tiempo. En el mes de agosto aproximadamente, así que yeterminando esto hoy día, ya nuevamente mañana empezamos a planificar y ver qué atracciones podemos traer para que la comuna de Castro y la provincia de Chiloé disfruten del fes-

“
Nunca había volado de esta forma y poder ver los paisajes de Castro desde la altura es una linda experiencia”.

Daniel Bustamante, visitante.

tival el próximo año", sumó Pacheco.

Los asistentes también valoraron positivamente la experiencia. Daniel Bustamante, visitante, comentó que repitió el vuelo por segundo día consecutivo: "Estuve muy entretenido, un vuelo bastante relajado, bonita experiencia. Nunca había volado de esta forma y poder ver los paisajes de Castro y sus alrededores desde la altura es una linda experiencia".

SEGURIDAD

En tanto, Emilia Roldán expresó que fue una "excelente experiencia, estuve muy segura, tenía un poco de miedo al principio, pero una vez en el aire ya todo es más relajado, la pasé súper bien. Así que muy recomendado para que la gente de Chiloé, de Castro, conozca de esta actividad y se acerque nuevamente al festival el próximo año".